

Presse-Info:

Musik-Kreis gibt Benefiz-Konzert mit Filmmusik in Hohnstorf

Fast 80 Musikerinnen und Musiker stehen beim Soundtrack-Konzert des Musik-Kreises am Sonnabend 29. Februar 2020 um 18.00 Uhr auf der Bühne im großen Saal des Restaurants »Zum Hohnstorfer«, Am Sportzentrum 2 in Hohnstorf/Elbe.

Bilder verblassen, Geschichten geraten in Vergessenheit, doch die Musik bleibt. Mit dem richtigen Sound werden die bewegten Bilder zu tiefen emotionalen Erlebnissen. Wer kennt sie nicht, diese atemberaubenden Songs und Melodien aus James-Bond-Filmen, „Star Wars“, „Fluch der Karibik“, „Game Of Thrones“ oder „Sister Act II“.

Der »Musikkreis e.V.« präsentiert ein Benefiz-Konzert im großen Saal des Restaurants »Zum Hohnstorfer« Am Sportzentrum 2, 21522 Hohnstorf (Elbe)

Sonnabend, 29. Februar 2020, 18 Uhr

SOUND-TRACK

Film-Musik mit **mixed up**
Chor & Orchester
Leitung Manfred Schulz

Eintritt frei! Spenden werden erbeten zugunsten des Fördervereins Grundschule Hohnstorf (Elbe) - Echem!
Gefördert vom »Hohnstorfer Elbestammtisch von 2012«

Auf Initiative des Hohnstorfer Elbestammtisches von 2012 werden „mixed up“ Chor und Orchester des Musik-Kreises e.V. unter der Leitung von Manfred Schulz für ein grandioses Konzerterlebnis in Hohnstorf sorgen.

Seit über einem Jahr probt das Orchester des Musik-Kreises, die berühmten Titel der Filmmusik. Das Orchester ist mittlerweile zu einem kleinen Symphonieorchester angewachsen. Der große 50-köpfige „mixed up“-Chor des Musik-Kreises probt seit 2019 in der von Meike Lindemann und Manfred Schulz renovierten Sassendorfer Musik-Scheune und wird die Musik-Titel mit einem fulminanten Chorsound unterstreichen.

Der Musik-Kreis e.V. ist ein freier, überregionaler Verein, der vor über 40 Jahren von Manfred Schulz in Lauenburg gegründet wurde und seitdem in der Region mit vielen Konzerten aufgetreten ist. Die Musikerinnen und Musiker kommen aus Hamburg, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern und Niedersachsen.

Dirigent Manfred Schulz: „Allein schon die zahlreichen Proben haben einen riesigen Spaß gemacht. Ich freue mich über das großartige Engagement unserer Musikerinnen und Musiker und über die Chance, auch in Hohnstorf unsere Musik zu präsentieren. Vielleicht gelingt es uns dadurch auch, weitere Menschen aus der Umgebung zur aktiven Mitarbeit in unseren Ensembles zu gewinnen.“

Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei. Spenden werden u.a. zugunsten des Fördervereins Grundschule Hohnstorf (Elbe) - Echem erbeten, in dem sich Eltern engagieren, um den Schulalltag mit zu gestalten und viele Projekte zu unterstützen wie z.B. Projekte zur Gewaltprävention, Bücher für die Schulbücherei, Anschaffung von Musikinstrumenten, Gestaltung des Schulhofes usw.

Wer vor oder nach dem Konzert im anliegenden Restaurant „Zum Hohnstorfer“ eines der dort angebotenen, leckeren Gerichte genießen möchte, kann sich hier einen Tisch reservieren lassen: <http://www.zumhohnstorfer.de/>

Weitere Informationen zur Arbeit des Musik-Kreises: <http://www.musik-kreis.de/>